



## Haushalt 2010/2011 – Verfügungsbudget Bezirksbeiräte

### Der Bezirksbeirat möge beschließen:

Der Bezirksbeirat Stuttgart Mitte spricht sich gegen eine Senkung des Verfügungsbudgets der Bezirksbeiräte aus und bittet die Mitglieder des Gemeinderats einem entsprechenden Vorschlag der Verwaltung nicht zu folgen.

### Begründung:

Erst im vergangenen Haushalt wurde den Bezirksbeiräten auf Betreiben der SPD-Gemeinderatsfraktion ein deutlich höheres Budget für Stadtteilaktivitäten und die Unterstützung von Vereinen und Initiativen zur Verfügung gestellt. Die Möglichkeit Vereine und Initiativen im Stadtteil bei Aktionen aktiv zu unterstützen halten wir für äußerst wichtig. In Stuttgart Mitte konnte so im vergangenen Jahr z.B. Jugendtheater im Bohnenviertel sowie eine gute Veranstaltung des Polizeireviers Innenstadt unterstützt werden, die ohne den Zuschuss des Bezirksbeirats so nicht hätte stattfinden können. Die Reihe der erfolgreichen Unterstützungen ließe sich fortsetzen. Der BBR Stuttgart Mitte lehnt eine Senkung des Verfügungsbudgets ab.

Stephan Quadt

Manuel Krauß

Heide Anshelm-Quadt

Andreas Hofmann